

Hay cinco mil casos activos de jóvenes con COVID en la ciudad

“En toda la pandemia ha sido el grupo con menor incidencia”, señaló Clark García Dobarganes, director de Gobierno Digital

Ma. Luz Rodríguez Téllez
metropoli@cronica.com.mx

Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la ADIP, al ser cuestionado sobre cuándo se estima que llegue el pico máximo de esta tercera ola, cuando ya se superó el escenario más dramático de los 2 mil 500 casos, del que hablaba el 9 de julio, pues el 31 de julio se superaron las 3 mil camas de personas con COVID en la ciudad, aclaró que las proyecciones que hicieron son estimaciones de los últimos días de junio, es decir, antes de saber muchos de los atributos de la nueva ola en la Ciudad de México, motivados por la variante delta.

“No sabíamos tasas de infección y de reproducción de la nueva variante, no sabíamos mucho de la resiliencia de las vacunas en infección a esa variante y, por eso, son —como cualquier modelo—, pues modificables, cuando la evidencia se va



Jóvenes y no vacunados: los más afectados por la tercera ola de COVID en la CDMX.

modificando”, por tanto, afirmó que no puede definir una fecha estimada de picos de la pandemia.

“A diferencia de la cepa original de COVID, que todos modelamos en el mundo hace un año y medio —donde tenemos parámetros muy claros de qué porcenta-

je eran asintomáticos, qué porcentajes requerían hospitalización—, ahora es mucho más complejo hacer modelaciones”, principalmente porque la evidencia de variante delta es nueva y “es muy difícil saber cómo eso puede incidir en las curvas reproductivas”.

Aunque aclaró que no se ve un crecimiento exponencial de la hospitalización; y que, después de cuatro semanas consecutivas, los ingresos están relativamente estables con una ligera tendencia al alza, pero muy parecidos a los de los siete días previos.

“Estas son señales tempranas, no de que vaya a acabar la ola, pero señales tempranas de que, tal vez, la parte de crecimiento más álgida está concluyendo; pero es algo que todavía tenemos que esperar algunos días para confirmar”, aseveró el director general de Gobierno Digital de la ADIP.

Sobre los hospitalizados, la secretaria de Salud de la Ciudad de México informó que en este momento son 12 menores de 17 años los ingresados en diferentes hospitales de la Secretaría de Salud del Gobierno de la Ciudad de México, pero ninguno de ellos está grave, es decir, ninguno está con ventilación mecánica.

El número de casos activos actualmente en la ciudad, de cero a 17 años, es de prácticamente 5 mil casos activos de una población de 2.1 millones de personas. “Es decir, toda la pandemia ha sido el grupo con menor incidencia, inclusive siendo el grupo más grande poblacionalmente hablando”, señala Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la ADIP.

“Imperan mentiras en indagatorias del accidente de la L12”: abogado de víctimas



El accidente de la Línea Dorada costó la vida de 26 personas y más de 70 lesionados.

Mario D. Camarillo
metropoli@cronica.com.mx

En la tragedia de la Línea 12 del Metro “imperan la opacidad y las mentiras de las autoridades judiciales”, ya que la información del gobierno respecto a que se ha dado atención a todos los familiares y víctimas del accidente registrado el pasado 3 de mayo es falsa,

denunció Teófilo Benítez Granados, abogado de parientes de las personas afectadas en esta tragedia. A través de un comunicado, Benítez Granados subrayó que lo expresado por las autoridades capitalinas sobre la supuesta ayuda y atención a familiares y víctimas del accidente que dejó 26 muertos y más de 70 heridos, “es absolutamente falsa, no lo han hecho de manera mínima, además de que pretenden callar las voces de los peticionarios de justicia”, subrayó.

Como ejemplo de la opacidad de las autoridades de la CDMX sobre el accidente, comunicó que él representa legalmente a la señora Marisol Tapia, madre del niño Brandon Giovanni; de Jacobed Pineda, mamá de Inner del Águila, así como a Enrique Bonilla y a otros afectados por el colapso del tramo elevado de la L12, por lo que ve indiferencia en el avance de las investigaciones del caso.

Respecto a las investigaciones del caso y explicaciones sobre presuntos responsables ya en proceso de ser señalados, el abogado Benítez Granados apuntó que “resulta que hay una carpeta (de la investigación y reporte de los peritajes) pero no sabemos los probables responsables, tampoco sabemos si se están investigando a todos los denunciados”, indicó. En el mismo tenor, denunció que la FGJ-CDMX ha impedido que los representantes legales de los familiares de las víctimas “pudiéramos designar peritos de nuestra parte con el fin de conocer las causas del siniestro, que a todas luces el resultado de acciones y omisiones en la Línea 12 muestra que no fue un accidente”.

Tramo que construyó hace 10 años

Hay acuerdo con ICA para rehabilitar la L12: AMLO

Durante la conferencia matutina en Puerto Vallarta, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, informó que el gobierno federal y el de la Ciudad de México tienen un convenio con la empresa ICA, la cual rehabilitará la Línea 12 del Metro que construyó hace 10 años, sin costo al erario.

El mandatario señaló que, el consorcio de Ingenieros Civiles Asociados (ICA) expresó que está de acuerdo en ayudar a la rehabilitación del tramo elevado, el cual colapso el pasado 3 de mayo.

Agrego que, ya ha sostenido pláticas con el empresario Carlos Slim en donde se comprometió a realizar la reparación completa de su tramo, señalando que Slim “se portó a la altura y aceptó el planeamiento que le hicimos”.

Por último, señaló, que lo primordial en este caso es la atención de los familiares de las víctimas, en segundo lugar, que se investigue y finquen responsabilidades y lo tercer es rehabilitar la Línea.